

ASPIRASI WARGA

Program Quick Wins II Silkam Terus Dilaksanakan oleh Polsek Sukagumiwang

Indramayu - INDRAMAYU.ASPIRASIWARGA.COM

Aug 5, 2023 - 13:38



Program Quick Wins II Silkam Terus Dilaksanakan oleh Polsek Sukagumiwang

Indramayu, - Program Quick Wins II Silkam terus dilaksanakan oleh Polsek Sukagumiwang, jajaran Polres Indramayu Polda Jabar dengan melakukan kegiatan sambang warga di Desa Tulungagung, Kecamatan Kertasemaya, Kabupaten Indramayu. Sabtu (5/8/2023).

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas Polsek Sukagumiwang, Bripta

Betaria Irawan SH, memberikan himbauan dan pesan kamtibmas kepada warga sebagai bentuk upaya mendekatkan diri dengan masyarakat dan membangun hubungan yang harmonis.

Bripka Betaria Irawan SH, selaku Bhabinkamtibmas, aktif melakukan sambang ke rumah-rumah warga, berdialog, dan menyampaikan pesan-pesan kamtibmas.

"Kami selalu mendorong anggota untuk aktif melakukan Silkam dan mendekatkan diri dengan masyarakat. Melalui kegiatan ini, kami ingin memberikan pemahaman tentang pentingnya kerjasama antara polisi dan masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan," ujar Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sukagumiwang, Kompol G. Sumantri.

Disampaikan Kapolsek, dalam sambangnya, Bripka Betaria Irawan SH memberikan himbauan kamtibmas agar warga Desa Tulungagung selalu waspada terhadap potensi gangguan keamanan, menjaga kerukunan antar warga, serta tidak mudah terprovokasi oleh berita hoaks atau informasi yang belum jelas kebenarannya.

"Dalam situasi yang aman dan kondusif, peran serta aktif dari masyarakat sangat penting. Kami berharap agar warga Desa Tulungagung ikut aktif dalam menjaga kamtibmas dan memberikan informasi apabila ada hal-hal yang mencurigakan atau gangguan keamanan," tambah Kapolsek.

Diharapkan, melalui kegiatan Silkam yang rutin dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas Polsek Sukagumiwang, hubungan yang harmonis antara polisi dan masyarakat dapat terus terjaga.

Kami berkomitmen untuk memberikan pelayanan terbaik dan menjaga keamanan serta ketertiban di wilayah hukum Polsek Sukagumiwang.

"Semoga dengan kerjasama aktif antara polisi dan masyarakat, wilayah hukum Polsek Sukagumiwang umumnya Kabupaten Indramayu tetap menjadi lingkungan yang aman, nyaman, dan harmonis untuk seluruh warganya," harap Kompol G. Sumantri.